





Dezember-Info - Dezember-Info - Dezember-Info

Dieter Frank Weinbergstr. 17a 65931 Frankfurt Tel: 069/37006981 2.12.2021



Heimat- und Geschichtsverein e.V.

An alle Vereinsmitglieder!

Eigentlich hatten wir uns das Jahr 2021 anders vorgestellt, aber auch dieses Jahr stellte sich weitgehend als Fortsetzung des Jahres 2020 dar.

Weiterhin – und in den letzten Wochen ganz besonders - wird das gesellschaftliche und auch das private Leben beherrscht durch ein Virus, das trotz seiner Winzigkeit ungeahnte Auswirkungen hat: Veranstaltungen dürfen nicht mehr oder bestenfalls nur mit aufwändigen Sicherheitsvorkehrungen durchgeführt werden, wobei immer ein Restrisiko für die Gesundheit und sogar für das Leben bleibt (trotz der Impfungen!).

So litt und leidet auch unser Verein unter diesen Begleiterscheinungen. Ein zaghafter Versuch, das Vereinsleben zu reaktivieren (Busfahrt nach Bad Nauheim!) wurde alsbald durch die dramatischen Entwicklung der Inzidenzen jäh wieder gestoppt! Auch die eigentlich für November geplante Jahreshauptversammlung müssen wir wohl oder übel verschieben!

Nur den Kalender 2022 konnten wir produzieren und ihn in den Geschäften zum Verkauf anbieten.

Leider ist derzeit eine grundlegende Änderung der Lage nur ansatzweise in Sicht. Wir müssen uns wohl darauf einstellen, dass mindestens bis zum Frühjahr 2022 dieser Zustand sich fortsetzen wird, zumal wir (fast) alle zu den sog. "Risikogruppen" zählen.

Ein neues Jahresprogramm haben wir unter den genannten Umständen noch nicht erarbeitet. Wir werden aber die Entwicklung aufmerksam verfolgen. Sobald sich entscheidende Veränderungen ergeben sollten und Veranstaltungen wieder durchgeführt werden können, werden wir Sie umgehend informieren. Ich würde mich sehr freuen, Sie dann alle wieder gesund im Gemeindesaal der evangelischen Kirche begrüßen zu lönnen. Anfang des Jahres 2022 erhalten Sie dann aber noch den traditionellen Rückblick auf Sindlinger Ereignisse des Jahres 2021.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familienangehörigen trotz allem eine schöne, friedvolle Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das Jahr 2022. Vor allem: Bleiben Sie gesund!

Im Namen des Vorstands

Wider Faul